



PAVEL MIGUEL, Bücher, sie tragen uns durch unsere - in die ihrige Welt.

Pavel Miguel stellte dieses Floss auf der Biennale in Montreux aus. Das Werk entstand 2025, es besteht aus Eichen- und Akazienholz, aus Leinwand und Seilen. Seine Dimension ist beachtlich und beträgt 500 x 300 x 300 cm.



Die Galerie Pavel Miguel in Karlsruhe wurde im Oktober 2025 eröffnet.



Pavel Miguel

Am 24.10.2025 wurde die „**Galerie Pavel Miguel**“ in der Kaiserstraße 53 in Karlsruhe eröffnet. Viele Gäste waren gekommen, um den in Kuba geborenen Künstler Pavel Miguel und seine neue Galerie zu feiern. Über ihn als Künstler wurde folgendes geschrieben: Seine Materialien mögen wechseln – Holz, Papier, Metall, Keramik, Bronze, Stein – aber der Ausdruck bleibt stark: direkt, intensiv, oft politisch, nie beliebig. Er stellt die großen Fragen – nach Freiheit, Identität, Krieg, Konsum, Zugehörigkeit – und findet dafür Bilder, die unter die Haut gehen. Persönlich, unmittelbar und authentisch will er sich und seine Kunst präsentieren. Die Galerie **Pavel Miguel** entstand aus dem Wunsch, der eigenen künstlerischen Arbeit einen dauerhaften Raum zu geben – einen Ort, an dem Kunst leben, wachsen und im Dialog mit dem Publikum stehen kann. Die Galerie befindet sich in der Kaiserstraße 53 in 76131 Karlsruhe. Weitere Informationen findet man unter: <https://galerie-pavelmiguel.de/>

Peter Reuter

Pavel Miguel, Der neue Politiker, Terrakotta.

Pavel Miguel, Das Kapital - Goldmann Sachs, Mammutbaumholz.



Pavel Miguel, Maria Militär - militarisierte Maria, Hartgips/Acryl



Pavel Miguel, Feuerfisch, Terrakotta glasiert.

